

I E 1 期 集いました (平成 24 年 2 月 17 日)

東ソー情報システム(2000年に東ソー(株)から機能分社した情報システム会社)に勤務する市川省吾君が、徳山高専に求人に来てくれました。それを機に、周南市近隣に住む I E 1 期生 6 名でミニ同窓会を催しました。自分の近況を一言ずつ。

○市川省吾「求人で、高専に来れたことはとてもうれしかったです。もう 30 年も東京にいますが、いつかはこっちへ帰ってきます。」

【地元での就職を希望し、東ソーに入社したはずが、千葉在住 30 年。言葉は完璧な標準語ですが、顔は 20 歳の頃と変わりません。いつか、自前で、情報電子工学科の学生を採用したいと思い続けていたそうで、とうとう夢をかなえました。】

○住吉泰輔「市役所で、周南市の僻地医療を充実させる仕事に携わっています。」

【同級生の中で、一番年相応の渋さを醸し出しています。愛妻のおのろけいっぱい、みんなを幸せな気分にしてくれました。】

○森重達夫「卒業して 33 年。子供が高専を受験する年になりました。とてもうれしいことです。」

○福田俊治、山本正義「二人とも、親子で徳山高専にお世話になりました。息子達はどちらも野球部でお世話になりました。残念ですが、今はまだ、息子達とお酒は飲みません、もう少し時間がかかりそうです。」

(文責：奥本)

